



QUATRIÈME DIMANCHE DE L'AVENT

JÉSUS : le Seigneur sauve



La contemplation de l'incarnation, telle qu'elle est proposée dans les exercices spirituels de saint Ignace, a sans nul doute profondément transformé Sophie tout au long de sa vie. Nous pouvons l'imaginer considérant les événements de son époque, les violences et les bouleversements, les signes d'espérance aussi. Dans son cœur, a grandi le désir de « ranimer le flambeau de la foi et le feu sacré de la charité » (Plan abrégé de l'Institut, I) A sa suite et dans le Peuple de Dieu, nous poursuivons la mission de Jésus, envoyé pour mettre en lumière l'Amour qui sauve et libère.

Avec Sophie

Et je voyais des centaines, des milliers d'adoratrices devant un ostensorial universel, élevé au-dessus de l'Église. C'est cela, me disais-je, solitaire devant le tabernacle : il faut nous vouer à l'éducation de la jeunesse, refaire dans les coeurs les fondements solides d'une foi vive, combattre les traces du jansénisme qui a amené l'impiété, et avec les révélations de Jésus-Christ à la bienheureuse Marguerite-Marie sur la dévotion envers son Sacré-Cœur, nous élèverons une foule d'adoratrices de toutes les nations jusqu'aux extrémités de la terre.

(P. Perdrau, Les loisirs de l'abbaye, (p. 423-424)

« Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre chez toi Marie, ton épouse, puisque l'enfant qui est engendré en elle vient de l'Esprit Saint ; elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus (c'est-à-dire : Le-Seigneur-sauve), car c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés. »
(Mt 1: 20-21)

Aujourd'hui, en Église

« Ce n'est qu'à partir du cœur que nos communautés parviendront à unir leurs intelligences et leurs volontés, et à les pacifier pour que l'Esprit nous guide en tant que réseau de frères ; car la pacification est aussi une tâche du cœur. Le Cœur du Christ est extase, il est sortie, il est don, il est rencontre. En Lui, nous devenons capables de relations saines et heureuses les uns avec les autres et de construire le Royaume de l'amour et de la justice dans ce monde. Notre cœur uni à celui du Christ est capable de ce miracle social ». (Dilexit Nos, 28)



« Avec le Christ, nous sommes appelés à construire une nouvelle civilisation de l'amour sur les ruines que nous avons laissées en ce monde par notre péché. Telle est la réparation que le Cœur du Christ attend de nous. Au milieu du désastre laissé par le mal, le Cœur du Christ veut avoir besoin de notre collaboration pour reconstruire le bien et le beau ». (Dilexit Nos 182)

Contempler et Partager

Contemplons notre monde « béni et blessé » et Jésus choisissant de devenir l'un d'entre nous.

*Quels sentiments et mouvements naissent en nous ?
Que nous inspire pour aujourd'hui, la vision de Sophie ?
La fête de Noël, cette année, quelle couleur aura-t-elle ?*

Chant :
[Maranatha - Harpa Dei](#)

L'AVENT AVEC
MADELEINE-SOPHIE & JPIC



Marie-Paule Préat
RSCJ